

デイ・ライトで知らせよう…**自分の存在**はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、**100%運転に集中**しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

「全国安全週間」

準備期間：2019年6月1日～6月30日 本週間：2019年7月1日～7月7日

周囲の安全確認・「逃げ場」の確保
荷台への登り降り、荷物の積み卸し時 足元・手元、周囲の確認

北海道内 業務中のトラック 追突事故多発

- 前方をよく見て、脇見運転は絶対にダメ
- 車間距離を保ち、前車のブレーキランプを見て速やかに対応
- 長時間の運転は、2時間毎に休憩してリフレッシュ

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

要注意 危険がひそむ 交差点

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

夜7時 信号交差点 出合い頭に衝突 2人けが

◇見落とすな！『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/6/9(日) 7:30

8日午後7時半頃、愛知県の信号交差点で乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突し運転していた男性2人がけが。

夜7時 信号交差点 右折車にはねられ、横断歩道で男性が死亡

信号は、どちら側も、「青」 軽自動車を運転していた女を逮捕
◇ 交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/6/10(月) 12:02

9日午後7時40分ごろ、岡山県の信号交差点で横断歩道を渡っていた男性（46）が、右折してきた軽自動車にはねられ、10メートルほど引きずられ、頭に外傷を負い死亡しました。現場は見通しのいい交差点で、信号は事故当時どちらも青でした。警察は、軽自動車を運転していた無職の女性容疑者（34）を現行犯逮捕しました。

深夜11時 自転車の76歳はねられ重体

夜間は、交通量が少なく、街灯もまばらで薄暗い場所
◇ 夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/6/10(月) 12時13分

9日午後11時20分ごろ、福岡県で自転車に乗っていた男性（76）が乗用車にはねられ、意識不明の重体です。現場は、片側1車線の直線道路で、夜間は、交通量が少なく、街灯もまばらで薄暗い場所です。自転車の男性は、信号機や横断歩道のない場所を渡っていて、車にはねられたとみられています。警察は乗用車を運転していた会社員の男性（26）から話を聞いて、事故が起きた原因を調べています。

「飲酒運転」で、追突事故

国道で青信号になって発進した乗用車が前を走っていた乗用車に追突

29歳の男を逮捕 呼気から基準値約3倍のアルコール検出

◇ 分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/6/10(月) 12時55分

10日午前3時すぎ、福岡県で酒を飲んで車を運転し、追突事故を起こした会社員の男（29）が逮捕されました。国道で青信号になって発進した乗用車が前を走っていた乗用車に追突しました。駆けつけた警察官が調べたところ、呼気から基準値の約3倍のアルコールが検出されたため、男を酒気帯びの現行犯で逮捕しました。警察は、飲酒運転の経緯などについて詳しく調べています。